

Aktion Mensch hilft mit viel Geld

ORANIENBURG (bren) • Große Freude herrscht im Wohnverbund St. Johannesberg in Oranienburg. Mit 143 805 Euro hat die „Aktion Mensch“ jetzt die dortige Tagesförderung unterstützt. In ihr werden Menschen mit Behinderung, die keine Werkstätten für behinderte Menschen besuchen können, betreut und unterstützt. Dieses Angebot ist künftig fester Bestandteil bei der Caritas Familien- und Jugendhilfe im St. Johannesberg. Dazu wurde in einem schon bestehenden Gebäude das Obergeschoss ausgebaut und mit behindertengerechten Möbeln und Inventar ausgestattet. Die neuen durch die „Aktion Mensch“ geförderten Räume bieten nun Platz für 24 Menschen mit Behinderung, die von Fachpersonal betreut und gefördert werden. Durch die Tagesförderung wird ihnen die Teilhabe in der Gesellschaft als Grundelement für ein selbst bestimmtes Leben ermöglicht.